
  

Gespräch von Jana Seppelt (ver.di) und Rechtsanwalt Sebastian
Baunack (dka) zur heutigen Debatte im Abgeordnetenhaus zur
Änderung des BerlHG
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Heute wird das Berliner Abgeordnetenhaus über eine Veränderung des – erst im Herbst 2021 novellierte –
Berliner Hochschulgesetzes debattieren. Geplant ist eine Beschränkung des Anspruches von
wissenschaftlichen Mitarbeiter:innen in der Postdoc-Phase, in ein unbefristetes Arbeitsverhältnis
übernommen zu werden. In einem Beitrag auf youtube https://www.youtube.com/watch?v=otskcJBYAPI
diskutieren Jana Seppelt (Fachbereichsleiterin Wissenschaft ver.di Berlin-Brandenburg) und Rechtsanwalt
Sebastian Baunack (dka) über die Auswirkungen der geplanten Änderung
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